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Enfocangastovecinal

paramovilidadenbici
VecinosdelBarriode San-
ta Catarina, en la Alcaldía

Coyoacán, buscan hacer
realidad un proyecto para
balizar y semiconfinar ci-
clovías en diversas calles

con el Presupuesto Parti-

cipativo 2022.

SandraLópez inscribió
la propuesta para incenti-
var el uso de la bicicletay
disminuir los viajescortos
en vehículos motorizados.

La vecina señaló que
estotendríaimpactosposi-
tivos en la salud de los ha-
bitantesal reducir las emi-

sionesdecarbonoy fomen-
tar el ejercicio.

“En la Ciudad (hay)

personasqueusamos labi-

cicletapara trayectosmuy
cortos,que te llevan 10 o
15 minutos,pero que bien
se podrían hacer en dos

ruedas, en lugar de auto,o
caminando. Sería más có-

modoy rápidoparaalgunas
resaltó.

calles que se pre-
tenden intervenirson Pino,

entreMiguelAngeldeQue-
vedoy FranciscoSosa;Pre-
sidenteCarranza,y Pérez
Valenzuela, entre Univer-

sidady Melchor Ocampo.
Además, se propone

colocar señalética de las

bicicletasy reductoresde
velocidad.

López agregó que mu-
chas personas se ven des-

Las

que el proyecto busca
impulsar estapráctica.

motivados a moverse en
bicicletaantelafaltade in-

fraestructuraadecuada,por
lo

“No ando tanto en bi-

ci, porque me dan miedo
los autos, me dan miedo

que me avientanla lámina

o que tenganfaltade peri-
cia, pero creo que sí es im-

que lasnuevas ge-

neraciones adquieran otro

tipo de movilidad, no sólo
el automóvil.

“Los vecinos estánmo-

tivadospor laideay yocreo
que somos muchos los que

ya queremos empezar a
utilizar otro tipo de trans-
porte,sobretodoentramos

pequeños”,explicó laveci-
na de SantaCatarina.

Destacóqueesperaque
la Administración de Co-

yoacán se vea incentivado
a dar continuidad al pro-
yecto o colocar más ciclo-
vías en las colonias de la

demarcación,si elproyecto
es avaladopor sus vecinos,
y de esta manera aumente

elnúmero depersonasque
se mueven en bicicleta.

Sandra López,

vecina del barrio

A Ena Ciudad

(hay)personas que
usamos la bicicleta

para trayectos

muy cortos,

que te llevan 10

o 15 minutos,

pero que bien se

podrían hacer en

dos ruedas (...)o

caminando".

l Proponen balizar calles

de Santa Catarina.
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